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Одной из главных тем заседания стало рассмотрение такого направления работы
МАУ «Стадион», как вовлечение населения к выполнению нормативов ГТО.
Представленная информация за 2022 год оказалась не самой позитивной.

Так, в настоящее время Новосибирская область находится лишь на 36 месте в
рейтинге реализации Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса ГТО. По
информации МАУ «Стадион», в этом году всего 8,790 человек приняло участие в
сдаче нормативов, из которых около 5,500 – школьники. То есть доля взрослых
людей составляет не более 30 процентов.

По мнению председателя постоянной комиссии Совета депутатов города
Новосибирска по культуре, спорту, молодежной политике, международному и
межмуниципальному сотрудничеству Александра Тарасова, сегодня делается
недостаточно в части информированности и пропаганды сдачи норм ГТО.

«Основная масса сдавших нормы ГТО – ученики общеобразовательных
учреждений. – отметил Александр Тарасов. – А как обстоят дела по
взаимодействию с главами районов, с руководителями предприятий, с
предпринимателями? Школы – это совсем просто. Составили расписание,
приняли нормы и отчитались. А вот пойти на предприятия и
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договориться, чтобы нормы ГТО сдавали именно трудящиеся, рабочие
коллективы – вот что важно. Не письмо отправить с предложением
сдать нормы ГТО, а лично этим вопросом заняться. Это позволит
увеличить и число участников, и в целом людей, систематически
занимающихся физкультурой. Со своей стороны наш депутатский корпус
готов помогать в этом вопросе – и самим сдавать, и посещать
предприятия, привлекать людей. Вместе мы сможем достичь большего
результата».

Депутат Андрей Аникин заострил внимание на актуальности поднятой проблемы:

«Сегодня не редкость, что некоторые ребята не способны выполнить нормативы.
Наше поколение раньше почти все свободное время проводило на улице – бегали,
играли, развивались физически. А сегодня ситуация другая – дети сидят дома,
погружены в компьютеры и гаджеты, а если еще сюда добавить вредное питание,
всякие чипсы и лимонады, то здоровье ребят ухудшается. Поэтому, может быть,
даже наступит такое время, когда детей придется принудительно заставлять
сдавать нормы ГТО».

Депутат Дмитрий Колпаков добавил, что следует коллективно организовывать
людей не только на предприятиях, но и по месту жительства.

«На Затулинке, где мы работаем с депутатом Александром Бестужевым,
созданы прекрасные условия – легкоатлетический стадион «Фламинго»,
плавательный бассейн, ледовая арена, катки. Но прием норм ГТО у нас
не разу не проводился. – акцентировал Дмитрий Колпаков. – Между тем
мы хоть сейчас готовы помочь в организации, ведь депутаты работают
с людьми напрямую».  

Другой темой обсуждения стала информация о ходе разработки муниципальной
программы города Новосибирска по развитию сферы молодежной политики в городе.

Сегодня в Новосибирске проживает порядка 465 тысяч человек в возрасте от 14
до 35 лет, это 30 процентов городского населения. Муниципальная программа
ставит задачей прописать комплекс мер развития сферы молодежной политики,
составить дорожную карту по «перенастройке» инфраструктуры данной сферы,
особенно в новых районах, где должна быть шаговая доступность к объектам,
которые могут стать центрами притяжения для молодых людей.

Создать программу планируют до конца нынешнего года на основе опросов
молодежи и изучении интересов подрастающего поколения. Председатель комиссии
Александр Тарасов обратил внимание, что этого недостаточно, и пояснил свою
точку зрения. 

«Я периодически хожу по школам своего округа с программой «Сто
вопросов взрослому» и общаюсь со старшеклассниками. Дети задают мне
вопросы, и потом мы выбираем лучшие вопросы и в качестве награды
вручаем Конституцию РФ. Так вот, иногда возникают даже такие
моменты, когда я вручаю ребенку книжечку Конституции, он говорит:



«А можно отказаться?» Это ведь страшно, что такие ситуации
возникают. И хотелось бы не только от молодежи услышать, что им
нужно, а чтобы мы тоже определились – а что мы хотим получить от
нового поколения, и кем они будут завтра, послезавтра, через пять
лет. Молодежная программа нужна для того, чтобы мы с молодежью
работали и направляли ее туда, где ее силы необходимы государству».

Александр Тарасов внес предложение – запросить у управления молодежной
политики мэрии предоставить в комиссию дорожную карту, результаты
социологического исследования и результаты проведения Всероссийской научно-
практической конференции работников сферы молодежной политики, А также
посоветовал активнее приглашать на свои мероприятия депутатов, чтобы они
всегда были в теме происходящих событий.


